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В статье авторы указывают на проблему социализации людей, отбывших наказание, и отме-
чают необходимость совместной планомерной деятельности в данном направлении государства и 
гражданского общества. Авторы обращаются к российским историческим традициям благотвори-
тельности в отношении осужденных лиц и выделяют следующие основные черты: безвозмездность; 
индивидуальность; законность. Авторы отмечают рост благотворительных организаций в насто-
ящее время, хотя некоторые исследователи считают, что это негативная тенденция, поскольку 
свидетельствует о провалах государственной политики, и приходят к выводу о необходимости ис-
пользования российских исторических традиций благотворительности, что позволит снизить ко-
личество рецидивных преступлений в России. 
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In the article, the authors point out the problem of the socialization of people who have served their sen-
tences and point out the need for joint planned activities in this direction of the state and civil society. Th e 
authors refer to the Russian historical traditions of charity in relation to convicted persons and highlight the 
following main features: gratuitousness; individuality; legality. Th e authors note the growth of charitable or-
ganizations at the present time, although some researchers believe that this is a negative trend, because it in-
dicates the failure of public policy. Th e authors come to the conclusion that it is necessary to use the Russian 
historical traditions of charity, which will reduce the number of recurrent crimes in Russia.
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